

Motorrad(stern)wallfahrt nach Walldürn, Tag der Motorradfahrer. Pfingstsonntag, 8. Juni 2019

An der Kirche St. Marien in Dudenhofen haben sich 10 Teilnehmer auf 7 Motorrädern zur 20. Motorradwallfahrt nach Walldürn eingefunden. Diese Wallfahrt, auch Tag der Motorradfahrer in Walldürn genannt, wird zentral von Walldürn aus organisiert, so dass die Teilnehmer sternförmig aus den verschiedensten Richtungen und auf unterschiedlichsten Wegen anreisen. Wir fahren auf bewährten Strecken durch den Odenwald nach Obernburg und dann auf der anderen Seite des Mains im Spessart nach Wildensee, wo wir uns zur Kaffeepause angemeldet haben. Danach geht es wieder an den Main und später ab Wertheim die liebliche Tauber entlang bis Tauberbischofsheim. Ab hier folgen wir der B27 nach Walldürn. Hier kommen wir rechtzeitig zum Mittagessen an und treffen auf 8 weitere Freunde, die separat angereist sind.



Wegen starkem Wind wird der Gottesdienst in die Basilika verlegt. Die musikalische Begleitung durch die Young Musicians dürfte inzwischen schon in die nächste Generation gehen; das deuten jedenfalls



mehrere junge Musiker(innen) und Sänger(innen) an. Nach dem Gottesdienst segnet Pater Bregula Fahrer und Motorräder auf dem Schlossplatz. Anschließend gibt es noch selbst gebackenen Kuchen im Pfarrsaal.

Zurück nach Rodgau fahren wir in einer weiten Schleife durch den Odenwald, dankbar für eine gelungene Fahrt auf trockenen und guten Straßen bei angenehmem Klima.

Michael Jung

